

週報



天一国 8 年 2020 年

創造主、天の父母様に似た、真の愛を実践する
天一国の真の主人になろう

VISION
幸せな家庭 健康な教会
国家と世界に貢献する統一運動

3D-STEP
真の父母様と一つになって
生涯最高の実績を残す年にしよう

- 1. 真の家庭運動推進と三代圏理想家庭構築
- 2. 神氏族メシヤ活動と天寶入籍勝利
- 3. 青年学生伝道推進と未来人材育成
- 4. 地域天一国化と救国救世基盤造成



世界平和統一家庭連合

FAMILY FEDERATION for WORLD PEACE and UNIFICATION

加賀家庭教会

KAGA FAMILY CHURCH

教会長：我那覇真

誰にも心を開いて 愛情をもって接する

● 監獄暮らしといっても特に恐ろしくはありませんでした。経験があったからでしょうか。その上また、私は監房長と親しくなるのが上手です。二言三言話しをすれば、どんな監房長でもすぐに友達になってしまいます。誰とでも友達になれるし、愛する心があれば誰でも心を開くようになっていきます。

数日経つと、一番隅っこに座っている私を、監房長が上に引っ張ってくれました。便器のそばのとても狭い隅っここそ私が一番好む場所なのに、しきりにもっと良い場所に座れと言ってきます。いくら嫌だと言ってもどうしようもないことでした。

監房長と親しくなったら、今度は監房の住人を一人一人調べます。人の顔はその人の何らかもを物語ってくれます。「ああ、あなたはこうだからこのような人であり、あなたはああだからあのような人である」と言って話を始めれば、誰もが驚きました。初めて会った私が心の中を言い当てるので、内心は嫌っても認めざるを得ません。

誰であっても心を開いて愛情をもって接するので、監房でも友人ができ、殺人犯とも親しくなりました。やるせない監房暮らしだったとはいえ、私には私なりに意味のある鍛錬期間でした。この世に意味のない試練はありません。

平和を愛する世界人として P101

【信仰の原点】

- ① 愛の減少感を乗り越える
信仰の基本は、比較をしない
天の父母様と
真の父母様のみを見詰めて
横的に過剰な比較はしない



【信仰の原点】

- ② 救いの実感を噛み締め
真の父母様を愛し
その願いに応えていく
真の父母様を愛することは
み言を愛すること



【信仰の原点】

- ③ 真の父母様を愛することは
伝道して霊の子を立てる
真の父母様を一人でも
多くの人に証しすること

